

# 夢広がる すくすくスクール レター

## 6年生を送る会



6年生退場の様子

在校生みんなで拍手でおくりました。

3月4日(金)に全校児童・教職員で6年生を送る会をしました。5年生の児童が中心となりプログラムや装飾をし、会の進行を行いました。

当日は各学年で作った6年生へのメッセージボードが体育館に飾られました。また、各学年からの出し物や教職員からの詩の群読が行われました。会場は笑い声が響き、とても楽しい時間でした。送る会は在校生からの“6年生のみなさん、今までありがとうございました”という感謝の気持ちでいっぱいになり温かい雰囲気に包まれました。

1年生 「ドンスカパンパンおうえん  
だん」 元気いっぱい踊ったよ！2年生 「勇気100%」  
リズムに合わせ笑顔で歌ったよ。3年生 「“平和の折り鶴”を3年生  
がやつたら…」 金かくも登場！4年生 「STOMP KIDS」  
6年生も飛び入り参加したよ。5年生のEXILEは  
拍手いっぱい。

送る会を楽しむ6年生



引き渡し式の様子

## 第3回 屋休みコンサート



6年生

「みつけよう大切なものの」と「あなたに  
会えて…」の2曲を歌いました♪

3月10(木)に6年生と吹奏楽部による第3回屋休みコンサートが  
いきいきホールで行われました。

吹奏楽部  
AKB48の「ヘビーローテーション」を演奏！アンコールの「ドンジャラホイ」  
会場は笑い声が響いたよ。